
Klaus "Auge" Augenthaler
Beitrag von „hattrick“ vom 23. April 2010, 19:46

Zitat von Remember68 

Das "problem" ist ihm durchaus bekannt. Es werden auch im Training von Zeit zu Zeit
Standards geübt (hab ich auch schon gesehen). Das Problem ist einfach, dass im
Training das wunderbar geht, aber im Spiel halt nicht umgesetzt wird, bzw. gab es ja
kürzlich endlich Erfolge, wie Maroh in Freiburg, Bunjaku in Berlin oder auch Tavares
gegen Bayer... von daher möcht ich mal behaupten, dass sich das schon gebessert
hat... keine Mannschaft hat ne 100%ige Trefferquote, die sich viele hier einfach
sehnen...

Dass nicht, aber in Sachen Standards sind wir nicht Bundesligatauglich.
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